

校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校

校長 村嶋 博史



R3,11,16

NO.26

3・4年生は社会科見学旅行に出かけました

11月9日(火)、3・4年生は、社会科見学旅行で、八代消防署・お祭りでんでん館・中部給食センター・エコイト・石匠館を訪れました。

それぞれの場所で、本物を見たり、触ったり、担当の方に詳しく教えていただいたりなど、現地でしか学べない貴重な体験だったと思います。関係者の方々に心より感謝申し上げます。

子供たちは、今後、学んだことをまとめる活動を通して、自分の生活を見直し、生かしていくことと思います。

保護者の皆様には、ヘルスチェックシートのご記入をはじめ、感染防止対策にご協力をいただき誠にありがとうございました。



地震発生を想定した避難訓練を行いました

11月10日(水)の2校時、地震発生を想定した避難訓練を行いました。

子供たちは、まず、安全担当自作の地震避難に関する学習教材を各教室で視聴した後、実際に地震発生を想定した避難訓練を行いました。今回は、地震発生に伴い、山肌崩落も想定していましたので、屋上に避難する予定でした。しかし、あいにくの雨で危険でしたので、3階の理科・家庭科室に場所を変更して避難しました。

子供たちは、真剣な表情で取り組んでいました。この姿勢が、いざというときの冷静な行動(判断)に繋がり、自分や他人の命を守ることになるので、今後も効果的な避難訓練を模索し、実施していきます。



図書委員会の発表

11月12日(金)の始業前の時間に、図書委員会の児童が、全児童に向け、低学年・中学年・高学年それぞれにお薦めの図書の魅力(図書の表紙の写真とあらすじ)を紹介したり、クイズ形式で登場人物等を問うなどして、読書意欲を高める取り組みをしました。

終末の感想交流では、「お薦めの本を読んでみたい」「お薦めの本が面白そうだ」「これからもいっぱい本を読みみたい」などの感想が聞かれました。

これを機に、子供たちの読書意欲がますます増大することを期待しています。

